

Sche wars, guad wars, Spass hats gmacht!

Wir haben ein zünftiges Oktoberfest gefeiert.

Es war rundum gelungen, beste Wiesn-Stimmung, volle Halle, tolle Musik,

ein erfahrener Schirmherr.

Einen großen Dank an alle TV Abteilungen, die sich unterstützend eingebracht haben.

Einen weiteren Dank an das tolle Publikum, die unser Oktoberfest so zahlreich besucht

haben.

Danke den vielen örtlichen Vereinen, die mit uns in die Festhalle eingezogen sind und
für den zahlreichen Besuch.

Oktoberfest-Premiere ist bestens geglückt.

Herzlichen Dank.





Festhalle Waldmünchen

10.10.2015

Oktoberfest

Die Nacht der Tracht
mit den Woid Rockers

19.00 Uhr - 2. Feststimmung
Bayerischer Trachten
19.30 Uhr - 2. Feststimmung
19.30 Uhr - 2. Feststimmung

Stroh
Waldmünchen